



MONITOREO ESPECIAL

Radio 560

Programa: **Arnoldo Habla con su pueblo**

Presentador: Eduardo González

Tema: 02 de Septiembre de 2002

+Arnoldo Alemán inició comentando sobre el aniversario del Ejército de Nicaragua y dijo que ha sido testigo de cómo se ha venido transformando la institución del Ejército, quienes tienen la responsabilidad de velar por la soberanía de Nicaragua y que por lo tanto no se puede dejar al garete y sin respaldo sobre todo por los problemas con Honduras, Colombia y Costa Rica.

+También comentó sobre la concentración realizada el domingo 1ro de septiembre en Malpaisillo, donde según él, asistieron 12 mil personas, que asistieron voluntariamente, sin paga, sin prebendas. Enfatizó que a esa concentración asistió gente sencilla que mostraron que el liberalismo está forjado con mujeres y hombres fungido con el fuego más enorme y sagrado que puede haber para mantener los principios del liberalismo incólume.

+Le pidió al Gobierno reflexionar sobre la crítica situación que viven los campesinos por la sequía y dijo que el informe que los funcionarios le pasan al Presidente son de mentiras, porque él ha recorrido las comarcas de Malpaisillo donde no ha llovido desde hace dos meses.

+Comentó que ha escuchado al Presidente decir que Dios nos ha bendecido con una cosecha magnífica, pero preguntó que de qué servía, si las carreteras no existían.

+Especificó que en lugares como Santo Domingo-El Ayote, Río Blanco-Mulukukú, no hay comunicación vial por ineptitud e incapacidad del Gobierno. “¿Cómo podrá gente de Santa Rita sacar su producción?”, insistió.

+Explicó que la migración de los nicaragüenses a Honduras era similar a los años 80s e insistió en la necesidad de un cambio de timón de este gobierno, tal como lo dijo en Malpaisillo.

+También insistió en pedirle al Presidente Bolaños y al Procurador en funciones, Francisco Fiallos un solo cheque que Arnoldo Alemán haya sacado del Gobierno para trasladarlo a la FDN o al PLC y que por consiguiente demuestre su culpabilidad.

+Se auto calificó de sincero, honesto, que tal vez había cometido errores, pero que sabía ser amigo sobre todo de Nicaragua que tanto quiere.

+Anunció que el 3 de Noviembre va para el Empalme de Boaco.

+Alemán consideró que el discurso del Presidente Enrique Bolaños, durante la celebración del 23 Aniversario del Ejército, era incoherentes y revanchista. Se preguntó que si era revanchista porque no le pudieron poner los impuestos a la canasta básica, revanchistas porque los diputados no votaron para que se gravara la Canasta básica.

+Al COSEP le dijo que en vez de politiquear deberían proponer soluciones a la crisis económica de Nicaragua.

+Cerró el programa diciendo que una vez que se dicte sentencia, Arnoldo Alemán y toda su familia acusarán al Presidente Enrique Bolaños y al Procurador en Funciones Francisco Fiallos.

Durante el programa transmitieron una entrevista realizada a Monseñor Bosco Vivas, destacándose entre los comentarios que “la lucha anticorrupción parece que está absorbiendo todas las fuerzas del Gobierno... que estamos enfrascados en una lucha anticorrupción que no deja ver nada más”. Aseguró que se gasta el dinero y el tiempo en esta lucha, y los problemas que están urgiendo una respuesta, no la tienen.

Monseñor Vivas se preguntó “¿Hasta dónde puede aguantar este pueblo estos problemas, unos tras otros y con hambre?”

Dijo que era gravísimo que la dignidad de las personas no se ha respetado, que se humillaba tranquilamente, se calumniaba, se señalaba a las personas de una manera denigrante sin reparar después los daños.